

Infrarot-Deckenheizung im Weidenauer „Kapellchen“



v.l.n.r. Friedhelm Hanisch (Siedlergemeinschaft), Ratsmitglied Ingo Janson, Projektleiter Stephan Freyling, Kommunalbetreuer Stefan Engelberth (beide RWE), Norbert Naujock (Siedlergemeinschaft), Bürgermeister Steffen Mues, Karl-Hermann Heide und Jano Hillnhütter (beide Siedlergemeinschaft): Das Vereinsheim der Siedlergemeinschaft Auf der Meinhardt wurde mit einer neuen Infrarot-Deckenheizung ausgestattet.

Die Siedlergemeinschaft „Auf der Meinhardt e.V.“ konnte jetzt Vertretern aus Politik und Wirtschaft die neue innovative Heizung in ihrem Vereinsheim Paul-Gerhardt-Haus Auf der Meinhardt 92, von den Meinhardtern liebevoll „Kapellchen“ genannt, vorstellen. Der alte Ölofen, den man im Jahr 2009 bei Übernahme des Gebäudes von der evangelischen Kirchengemeinde Weidenau mit übernahm, heizte das Haus nur noch sehr mäßig, so dass die Siedler den Vorstand im vergangenen Jahr beauftragten, nach einer neuen, flächendeckend guten und

energiesparenden Heizungsform Ausschau zu halten. Nach eingehenden Beratungen wurden verschiedene Angebote zu einer Infrarotheizung eingeholt. Da kam der Kontakt zum RWE und deren Programm „Aktiv vor Ort“, den Ratsmitglied Ingo Janson herstellte, gerade recht, um Dank der großzügigen Unterstützung in Höhe von 2.000 € durch das RWE sowie die große Spendenbereitschaft der hundert Mitglieder der Siedlergemeinschaft die Anschaffung von 12 Infrarot-Deckenheizmodulen durchführen zu können. So kann das Vereinsheim nun

– passend zum 80-jährigen Jubiläum der Siedlergemeinschaft – ganzjährig für Vereinszwecke genutzt und dank einer neuen modernen Küche, die im Frühjahr dieses Jahres angeschafft wurde, auch verstärkt an Interessierte vermietet werden. Die Vertreter des RWE, die Herren Stefan Engelberth und Stephan Freyling, sowie Bürgermeister Steffen Mues und Ratsmitglied Ingo Janson nahmen den Dank des Vorstandes der Siedlergemeinschaft für die Unterstützung gerne entgegen und freuten sich mit ihm über die erfolgreiche Umsetzung des Projektes.



v.l.n.r. Friedhelm Hanisch (Siedlergemeinschaft), Ratsmitglied Ingo Janson, Projektleiter Stephan Freyling, Kommunalbetreuer Stefan Engelberth (beide RWE), Norbert Naujock (Siedlergemeinschaft), Bürgermeister Steffen Mues, Karl-Hermann Heide und Jano Hillnhütter (beide Siedlergemeinschaft): Das Vereinsheim der Siedlergemeinschaft Auf der Meinhardt wurde mit einer neuen Infrarot-Deckenheizung ausgestattet.